

## Denuncian el abandono de los Juzgados de Elda: "Parece que no interesa que la justicia funcione"

17/01/2019



La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF, denuncia la "dejadez" que sufre el edificio de los Juzgados de Elda, en el que a diario trabajan en torno a 70 personas y que visitan otras tantas. El inmueble es uno de los primeros juzgados de la Comunidad Valenciana, se construyó en 1981, hace casi 40 años, y desde entonces no se ha sometido a mejora alguna. El sindicato lamenta que "los trabajadores llevan más de tres años esperando una reforma integral que no llega. Parece un edificio perdido en el tiempo, los baños están obsoletos -hay uno clausurado porque se han caído los azulejos-, las cañerías están corroídas, los

ascensores van mal, las ventanas no aíslan, no hay calabozos, la caldera y el aire acondicionado funcionan mal, hay moho en la fachada, el mobiliario está muy deteriorado, entre muchos otros desperfectos". Han pedido actuaciones pero sin resultado, "solo se han hecho parches" y por ello desde este sindicato denuncian que "se trata de un caso de dejadez que demuestra que no interesa que la justicia funcione".

Ahora ponen especial atención a lo sucedido con el mobiliario: "El actual data de 1981, del momento en el que se construyó el edificio. **En estos 38 años solo se han** 

cambiado las sillas por unas ergonómicas, la renovación de mesas y muebles que se ha producido se ha hecho con material desechado de otros juzgados, nada pega con nada. La mayoría de los trabajadores sufren problemas de espalda, son muchas horas incómodos", lamentan.



Desde CSIF se muestran hartos puesto que "tras años de lucha se ha conseguido que traigan mobiliario para renovar el actual pero se ha almacenado en cajas en la segunda planta de los juzgados de Novelda -que no está operativa y no está acabada- porque no se pudieron descargar en Elda por falta de espacio". Esto fue a principios de diciembre y ahora a los trabajadores se les ha informado de que faltan unos tres meses más para que desde la Dirección General de Justicia de Valencia, órgano que gestiona el palacio de la justicia eldense, envíen a alguien para montar el mobiliario y lo coloque. Tiempos que hastían a los trabajadores del CSIF, quienes esperan que ahora que ya están los muebles, tras tantos años de espera, se acorten los plazos.

En cuanto a la tecnología, indican que en los últimos años se han cambiado los ordenadores y la forma de trabajar "pero hay muy pocos medios, todo va muy lento y eso hace que todo vaya despacio, lo que repercute en la justicia".



Por otro lado, señalan que "el edificio tiene moho y goteras, necesita nuevas ventanas y puertas, pero no se hace nada. ¿Los calabozos? Se utiliza una sala de interrogatorios que no está preparada para ello para que esperen los detenidos. El archivo se apila en el mismo suelo o encima de palés. Hasta las letras que dan indicaciones en la entrada se han caído y no las arreglan. Se hizo un presupuesto de 50.000 euros para unas obras y ahora desde Valencia dicen que solo tienen 40.000 euros. Una vez más se para todo y se ha de volver a empezar. Es agotador", señalan fuentes del CSIF.

Este sindicato tiene claro que "esta situación lamentable viene producida por simple dejadez y una desastrosa organización. Parece que no interesa que en este país la justicia funcione, nos hacen trabajar de forma lenta y sin los medios correctos, eso ralentiza toda la justicia".



El mobiliario se ha ido reemplazando durante 38 años con muebles desechados por otros juzgados | Jesús Cruces.

## El estado de juzgado en imágenes

{ phocagallery view=category|categoryid=527|limitstart=0|limitcount=0}















